

SOLUCIONAN PROBLEMÁTICA ENERGÉTICA EN NINACACA



En las instalaciones del Ministerio de Energía y Minas, representantes del distrito ganadero de Ninacaca entablaron una reunión con el titular de la cartera, a fin de solucionar problemas energéticos de la localidad.

Aquella ocasión fue oportuna para que el Ministro Glodomiro Sánchez Mejía, solucionara los dilemas presentados por los solicitantes, liderados por el burgomaestre, Rodolfo Campos Bedoya.

Entre los pedidos a solucionar, se contempló el caso de una obra de electrificación ejecutada por FONCODES y el municipio, obra que ELECTROCENTRO, según el alcalde, no quiere recepcionar, y a contemplación del ministerio se concertará para solucionar el impase.

Así mismo, con relación al PSE II Carhuamayo, que contempla 5 poblados de Ninacaca para su electrificación, los pobladores visitantes pedían que se amplié la obra en ejecución, por lo que el Ministro Sánchez Mejía, indicó que con los directivos de Proyectos Ejecutivos señalarán los puntos de ampliación. Entre todos estos pedidos, también se logró que algunos centros educativos e instituciones del distrito sean considerados dentro de la mejora de electrificación, previéndose con ello mayor desarrollo para la zona.

“Estoy contento con la rapidez que actúa nuestro Ministro; ha dispuesto la solución práctica a nuestros pedidos, y sobre todo satisfactoriamente para nosotros”, señaló Campos Bedoya, alcalde ninacaquense.



Congresista Glodomiro Sánchez Mejía

Parlamento Pasco

Boletín Informativo 04 - Año 2005

I Sem. Feb

Ministro Glodomiro Sánchez Mejía
**“ENERGIA ELECTRICA PARA EL 100 POR
CIENTO DE PERUANOS ES EL RETO”**



Ministro Glodomiro Sánchez Mejía, es declarado huésped ilustre del distrito puneño de Tiquillaca, a su arribo a la zona más pobre de Puno, a inaugurar obras de electrificación rural.

**ALISTAN TALLER
PARA
LEGISLACIÓN DE
COMUNIDADES
CAMPELINAS**

**SOLUCIONAN
PROBLEMÁTICA
ENERGÉTICA EN
NINACACA**

ENERGIA ELECTRICA PARA EL 100 POR CIENTO DE PERUANOS ES EL RETO

Glodomiro Sánchez Mejía, Ministro de Energía y Minas, tras inaugurar obras de electrificación en el distrito de Tiquillaca, en Puno, señaló que el reto para el gobierno es llevar energía eléctrica al 100 % de peruanos en zonas rurales.

Mencionó que, con la inauguración de las obras el coeficiente de electrificación en Puno, subió de 40 % a 60 %, con relación a las comunidades



Al lado de la Congresista Paulina Arpasi, el Ministro Sánchez se apresta a romper el tradicional jarrito puneño, con lo que se inauguró el sistema eléctrico de Tiquillaca.

más pobres y alejadas, precisando que, de igual modo, se viene trabajando en todo el país. Dicho trabajo efectuado del Ministro Sánchez Mejía, coincide con lo declarado al asumir la cartera. En ese entonces precisó que se realizaría un vasto programa de electrificación rural en todo el país. “Se viene cumpliendo con estas obras”, dijo a los medios locales.

OBRAS EN EJECUCIÓN

A nivel nacional se vienen realizando diversas obras. Así en el último informe de gestión de la Dirección Ejecutiva de Proyectos del MEM, se conoce que en regiones como Huánuco, Amazonas, San Martín, Huancavelica y Lambayeque, entre otros, se están ejecutando estudios definitivos y en algunos de los casos, ya se vienen operando en obras físicas.

Ello no terminaría ahí, sino que también se viene ejecutando la capacitación y asistencia técnica a los gobiernos regionales, para que estos, a su vez, ejecuten planes regionales de electrificación rural, para conseguir que profesionales de la zona elaboren perfiles técnicos y otros estudios.

Hasta el momento estas capacitaciones se vienen dando en: Huancavelica, Cajamarca, Huánuco, La Libertad, Moquegua y San Martín, según datos consignados en la pagina web del Ministerio de Energía y Minas.

ALISTAN TALLER PARA LEGISLACIÓN DE COMUNIDADES CAMPESINAS



Tal como lo prometió meses atrás, el Ministro Glodomiro Sánchez Mejía y un equipo de trabajo conformado por la Federación Provincial de Comunidades Campesinas de Daniel Carrión, vienen preparando un foro taller sobre legislación de comunidades campesinas y de aguas.

Con la visita de Tomás Espinoza, Secretario General de la organización campesina, se ultimó detalles en los preparativos. El Ministro señaló que la presencia de Paulina Arpasi - Congresista de la República - está confirmada para el 20 de marzo en tierras carrioninas, para que precise sobre el anteproyecto de ley de comunidades campesinas que el legislativo viene trabajando. Así mismo, el parlamentario pasqueño, adelantó que se tienen confirmados especialistas con relación a la legislación sobre aguas, tema muy discutido en estos últimos meses.

“El 20 de marzo, se realizará este taller que nos comprometimos efectuar el pasado mes de Octubre. Para ello el trabajo de coordinación está ejecutándolo la federación de comunidades de Daniel Carrión, nosotros estamos apoyando con todo el tema de logística y con los especialistas que abordaran los temas, la grata noticia es la presencia de Paulina Arpasi en Pasco”, señaló Sánchez Mejía.

A su vez el titular de la federación chaupihuaranguina, precisó que los trabajos vienen cumpliéndose con total normalidad, expresando su agradecimiento al congresista Sánchez, subrayando que no sólo ese será el apoyo del mismo, sino también se traerán sorpresas para dicho gremio.